

【本郷教室 教室長ブログ】 1月29日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

私立高校入試の結果が出そろいました。

ほとんどの生徒さんが人生で初めての入試。

やはり合格という結果は
公立高校が第一志望だとしても
嬉しいようですね。

中には北辰テストの数値が
到達していなかったのにも関わらず、
入試当日の点数で
合格を勝ち取った生徒さんや
1つ上のコースに昇格した生徒さんが
多数いました！

おめでとうございます！

私達も嬉しいです。

公立入試まで残り 26 日。

最後の最後まで頑張りましょう！

どの中 3 生も
今日まで一緒に闘ってきた仲です。

あと 26 日で公立入試ということは
あと 26 日でお別れということです。

もう彼らにできる授業は
片手で数えられる程度になってしまいました。

そんな彼らに一切の油断を排すため、
厳しい言葉をかけなければならないときも
あります。

金曜日がそうでした。

色々ありまして、その結果、
ものすごい勢いで叱ってしまいました。

仮に、合格率が1%程度しかない
そんな生徒さんがいたとしても
私は絶対にあきらめたくありません。

私は本気だと
本気で全員合格させてあげたい
そう思っていることを全力で伝える

あなたの高校入試に
一番本気であるべきなのは
あなた自身である。

私（大内）ではない。

もっともっと本気であれ！

そう思って檄をとばしたつもりでしたが
振り返ってみると
正しく伝わったのかどうか
心配になってしまいました…。

ただただ怖がらせてしまったのではないかと。

まだまだですね。

自分の未熟さに腹が立ちます。

しかし

今、一番つらいのは

入試に向けて全力で勉強している中 3 生とそれを支える保護者の皆様です。

そんな中、別件のお話になるのですがとてもありがたいことにある中 3 生の保護者の方から

「先生の言葉に励まされました。」

という趣旨のメッセージをいただきました。

とんでもないです。

励まれたのは、こちらです。

元気を頂きました！！

ありがとうございます！

残り 26 日間

彼らが少しでも実力を伸ばせるよう

全力を尽くします！！！！

今週よく聴いたお気に入りの曲

ゆず 「栄光の架け橋」

UNCHAIN 「Movin' My Soul」

LAGHEADS 「What is LH？」

Official 髭男 disarm 「宿命」